
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図師町の跡地も土地の整備が始ま

り、友愛荘の面影はなくなっています。

一戸建て住宅ができるようです。 

 

年頭挨拶 
園長 藤田 康子  

Withコロナに向けて 

 

新型コロナウイルスによる行動制限が始まって、3 回目のお正月を迎えました。

これがいつまで続くのか見通しが立たず、ご入居者及びご家族の皆様にはご迷惑を

おかけしておりますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 

昨年は、7 月に対面面会を開始しましたが、第 7 波の感染急拡大により 1 週間で

中止させていただきました。その後、8 月中旬からクラスターが発生し、ご家族の

皆様にはご心配をおかけしましたが、職員が防護服を着用し汗だくになりながら懸

命なケアをしてくれたおかげで、施設全体に広がることなく収束することができま

した。 

社会的にはだいぶ緩和されてきておりますが、高齢者施設だけは、まだまだ厳し

い制限の中に取り残されているのが現状です。第 8 波の現在は施設全体での対面面

会の中止はせずに発生ユニット、フロアのみ中止としてそれ以外は継続しておりま

す。面会後のご入居者様の嬉しそうな表情を見ると、一日も早く自由な面会を開始

したいという思いは強くなります。感染のリスクは高まりますが、それ以上にご入

居者様の生活に楽しみと喜びを増やすことが重要だと考えます。 

友愛荘の運営方針でもある『「あなた」と共に』を実現するために施設内での制限

を緩和しながら、普通の生活が送れるように職員一同取り組んでまいります。年末

年始で感染者数は増えましたが、これが落ち着いてきたころにはユニット内へのご

案内もしたいと考えておりますので、もうしばらくお待ちください。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瑶子女王殿下御視察 

 

令和 4 年 11 月 1日（火）に瑶子女王殿下に御視察にお出ましいただきま

した。 

内容が重複しますので、詳細は法人機関紙「ゆうあい」に記事を掲載し

ておりますので、そちらをご覧ください。 

三笠宮家との事前の打ち合わせでは、感染対策のため、入居者様との触

れ合いの場面でもあまり接触はしないようにとのことで距離を保ってお話

しされていましたが、瑶子女王殿下の方から「一緒に写真を撮りましょう

か。」とおっしゃっていただき、入居者様の近くに行って写真を撮っていた

だきました。 

植樹の場面では、2階と 3 階のベランダからその様子を観覧しましたが、

そこでもベランダに向かって声をかけてくださいました。 

入居者様も職員も緊張してお出迎えしている中、とても気さくに対応し

ていただき、皆さんにとっても良い記念になったことと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

法人事例研究発表、アクティブ福祉 in 町田'22 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 28 日に友愛十字会事例研究発表研修、11 月 9 日にアクティブ福祉 in町田’22

が開催され、友愛荘から石山介護職員・高橋介護職員・田村栄養士の 3 名が友愛荘移

転で新たにキッチン調理を導入した事で、入居者様の生活の変化と向上をテーマにし

た発表を行いました。 

結果、どちらも内容を大きく評価されて上位の賞である優秀賞を頂くことができま

した。これを励みに、今後もサービス向上に努めます。 

Yuai マルシェ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 7 日に Yuai マルシェを開催しました。地域の方にも立ち寄って頂ける催しを予定し

ていましたが、感染対策のため入居者様のみ参加で人数制限しての実施になりました。 

中庭で抹茶や和菓子・綿あめを召し上がっていただき、地域交流スペースでゲーム(射

的・輪投げ・サイコロ振り)をして頂きました。「外で食べるお菓子はおいしい」「普段会えない

職員に会えて良かった」と感想を頂きました。施設全体の行事のため、いつもと違う表情がみ

られ、楽しんで頂くことができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマス 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマスの時期に各ユニット・フロアで工夫をしたクリスマス会を実施しました。カラオ

ケ、ケーキ作りやフロアによってはヨーヨー釣りを行った後に、ケーキやお菓子を召し上が

って頂きました。クリスマスに馴染みがない方も多いですが、飾りつけやケーキ作りに一緒

に参加して楽しまれて、「またイベントは無いの？」「綺麗だからずっと見ていられるよ。」「ツ

リーと一緒に写真撮って！」との声が聞かれ楽しまれる様子がみられました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

元日におせち料理を提供させてい

ただきました。みなさん、季節を感じ

て喜んで頂けました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近隣の本町田わかくさ保育園さん・未来保育

CLUB さんや移転前から交流のある町田ときわ保育

園さんの園児さん達が、歌と踊りの披露や駐車場近

くの畑での芋ほり、クリスマス飾りのプレゼント等に友

愛荘に来てくださっています。 

感染対策のため入居者様と直接触れ合うことは難

しいですが、園児さんに手を振ったり、元気な姿を見

て元気を分けてもらっています。 

<友愛荘からのお願い> 
友愛荘へ衣類をお持ち込み

いただく場合は、取り違えを防ぐ

ため、フルネーム(油性ペン使

用)でお名前の記名をしていた

だくようお願いいたします。 

 


